



豊頃団志



豊頃団志から
豊頃のステキをお届けします！

今月は、
高木祐介さんが担当します！

今年度最初の会議は リモート会議で

今回は高木祐介が担当します。

まずは僕の自己紹介をさせていただきます！



奥さんと息子の
3人暮らしです

約3年前に就農し、家ではじゃがいも、小麦、豆、ビートを作っています。昨年の11月には男の子が産まれ3人仲良く暮らしています！

豊頃団志には「豊頃町をもっと活気ある町にしたい！」という思いで、昨年から加わりました。

新型コロナウイルスの影響による緊急事態宣言後、リモート会議という言葉が耳にすることが多くなりました。月に一度行われていた会議も難しくなり、豊頃団志も各々のパソコンやスマートフォンからビデオ通話のできるアプリを使用して、リモート会議を4月に2回行いました。直接話す時よりも緊張してあまり話せませんでしたが、会議全体としては通信による支障もなく、スムーズに会議を行うことができました！



▶リモート会議の様子
昨年まで地域づくり推進員として一緒に活動していた鎌本さん(右上)とも、顔を見ながら会議ができるのはリモートならでは。

この会議では、今年度の活動方針に基づいて実施計画を立てるところでしたが、コロナ禍の影響で実施することができない活動がほとんどで、方針転換を余儀なくされました。

そこで「この状況でもできることはないかな？」と考えた結果、豊頃団志メンバーが豊頃の自然や農海産物などの様子を発信し、外出が難しい首都圏などの都市部の方々に心温まるひと時をSNSから発信する活動を行うことにしました。

また、こうした状況だからこそ豊頃で過ごした日々を思い出してほしいと、これまでにモニターツアーに参加された方々へメールでお便りをしています。お便りさせていただいた方から感謝のお返事をいただき、うれしい気持ちになりました！

FacebookとInstagramで 豊頃町の魅力を発信

FacebookとInstagramから、2週間に1回程度、豊頃団志メンバーが発信していきますので楽しみに！

Facebookでは「ToyokoroLetter @ココロコテラス」、Instagramでは「@toyokoro.letter」もしくは「#豊頃団志」「#toyokoroletter」と検索してくださいね！



豊頃の素敵スポットはここ！のようなコメントもお待ちしております！お気軽にコメントください！

はるにれは見ていた

6/2

小学校、保育所で人権の花運動



6月2日 豊頃小学校



6月5日 大津小学校



6月9日 茂岩保育所

6月2日に豊頃小学校、5日に大津小学校、9日に茂岩保育所で「人権の花運動」が行われました。豊頃町人権擁護委員の中野稔さんは「人権とは、相手を思いやり、協力しあうことでみんなが安心して幸せに暮らせることを言います。思いやりの気持ちをもって花を植えて育ててください。」と挨拶しました。子どもたちは人権擁護委員の皆さんに教えられながら花壇へ花を植えた後、「植えた花はこれから大事に育てていきます。今日はありがとうございました。」と話していました。

6/17

大津地域で地引き網体験



今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で豊頃小学校の子どもたちは参加できなかったものの、大津小学校、大津保育所を合わせた16名で大津漁協の協力のもと長節湖で地引き網体験が行われました。4年生の中村吉来さんが「コロナでいろんな行事ができなくなっているけれど、地引き網ができてうれしいです。楽しみにしてきたので、今日はよろしくお願いします。」と挨拶しました。地引き網体験を通し、子どもたちは豊頃町の主要産業の一つである漁業について理解を深めました。

6/15

豊小児童が社会科見学で 役場を訪問



豊頃小学校6年生が15日に社会科見学の一環で豊頃町議会を訪れました。

藤田議長は「将来自分が住んでいる豊頃町を誇れる町にできるよう、よく勉強してください。」と話し、子どもたちは熱心に耳を傾けていました。

翌々日の17日には、3年生が役場塔屋2階から街並みを見学しました。

当日は熊谷総務課長から説明を受けた後、ドローンによる記念撮影を行いました。初めてみるドローンに子どもたちは歓声を上げていました。